

Se espera que la moneda de oro de una onza de peso estará a la venta en los mercados nacionales y extranjeros para septiembre. Se ofrecerán como modos de expresión de alta calidad, más bien que como artículos numismáticos.

Los agentes de venta en Canadá serán el Banco de Nueva Escocia y el Canadian Imperial Bank of Commerce. Los distribuidores en los Estados Unidos incluirán a J. Aron and Co., Mocatta Metals Ltd. and Republic National Bank, mientras que los distribuidores europeos serán el Deutsche Bank, el Dresdner Bank y la Swiss Bank Corporation. Se espera que Canadá acuñe 5 millones de monedas de una onza en los próximos tres años, un millón de las cuales serán acuñadas este año.

Las monedas se venderán a un precio competitivo con el Krugerrand Sudafricano, de forma que probablemente la prima sobre el valor de oro no será superior al 3%.

Carbón de la Columbia Británica a Italia

El primer cargamento importante de carbón de la Columbia Británica llegó recientemente al puerto de Taranto en Italia, abriendo así por primera vez el mercado europeo en gran escala al "enviar carbón de la costa oriental de Canadá" manifestó un funcionario de la embajada canadiense.

Este cargamento, al que pronto seguirá un segundo, muestra que el envío de carbón sobre más de 15 mil millas náuticas puede ser económicamente ventajoso para compradores y vendedores, aún con las actualmente elevadas tarifas de embarque. El embarque de 116 mil toneladas desde Vancouver, a través del cabo Hornos en el extremo sur de Sudamérica, es el primero de los varios que harán a Italia, así como a Rumania, a finales de este año o en 1980.

Anteriormente el carbón del oeste canadiense se había enviado a Europa a través del Canal de Panamá en cargas máximas de 50 mil toneladas. La mayoría del carbón exportado lo ha sido a Japon y Korea del Sur.

Italsider, la compañía estatal siderúrgica italiana que adquirió el carbón, manifiesta que el trato "consolida las rela-

ciones entre Italsider y la Industria minera canadiense". La compañía compra también carbón de los Estados Unidos, Alemania, Polonia, La Unión Soviética y Australia.

Aumenta la producción de uranio

Se espera que el valor de la producción de uranio canadiense ascienda a más de mil millones de dólares para 1982, de acuerdo con un informe del Ministerio Federal de Energía, Minas y Recursos.

El informe Evaluación del suministro y demanda del uranio canadiense en 1978, declara que la exploración exitosa, especialmente en Saskatchewan, ha dado como resultado una identificación de uranio durante el año mayor que la usada en Canadá y en la exportación. Calcula que los recursos totales de uranio de Canadá ascienden a 537.000 toneladas de uranio extraíble a precios de hasta \$175 dólares por kilogramo en las categorías indicadas. Esto supone un aumento neto de 30.000 toneladas (5,9% sobre la evaluación de años anteriores).

En 1978, las seis operaciones canadienses de uranio produjeron 6.803 toneladas de uranio y despacharon, utilizando las existencias anteriores, unas 8.005 toneladas valoradas en \$588.7 millones de dólares; el 90% de esta cifra fue destinada a la exportación.

Si los mercados lo permiten, la capacidad de producción anual de uranio podría ascender de las 6.900 toneladas de 1971 a 15.500 toneladas para 1990.

Los compromisos contractuales de futuras explotaciones de uranio aprobadas antes del 1 de enero de 1979 ascienden aproximadamente a 63.000 toneladas. Estos compromisos ascienden a solamente el 12% de las reservas totales de uranio de Canadá en las categorías citadas.

El informe incluye también cálculos de recursos sobre los que existe un grado menor de certidumbre. Se calcula que los recursos pronosticados de uranio ascienden a 426.000 toneladas, el 10% más que las cifras informadas en 1977. Los recursos en la categoría especulativa de menos certidumbre se consideran entre 1 y 1,2 millones de toneladas.